

08 de septiembre de 2016

**NOTA INFORMATIVA**

**CONEVAL RECIBE RECONOCIMIENTO DEL BID POR IMPLEMENTACIÓN DE  
METODOLOGÍA DE APROBACIÓN DE INDICADORES DE PROGRAMAS SOCIALES**

Guadalajara, Jalisco.- Con el objetivo de fortalecer las capacidades de los gobiernos en la gestión para resultados, la Comunidad de Profesionales y Expertos en Latinoamérica y el Caribe en Gestión para Resultados en el Desarrollo (CoPLAC-GpRD) del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) realizó el *IX Seminario Internacional de la Red de Gestión para Resultados en Gobiernos Subnacionales de América Latina y el Caribe* los días 7, 8 y 9 de septiembre en Guadalajara, Jalisco, con la finalidad de ser un espacio de diálogo para promover nuevos enfoques y estrategias a implementar con base en casos de éxito y promover buenas prácticas basadas en resultados.

En este marco, el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL) fue reconocido por el BID con el Premio Gestión para Resultados del Desarrollo 2016 (GpRD) en la categoría Monitoreo y Evaluación (a nivel nacional) por el proyecto ***Implementación de la Metodología de Aprobación de Indicadores de Programas Sociales***, cuyo objetivo es establecer el proceso para evaluar si los indicadores de resultados, servicios y gestión de los programas sociales del gobierno federal cumplen con los criterios para medir sus objetivos en un punto determinado en el tiempo, y por tanto, contar con la evidencia de sus avances.

En la categoría de Monitoreo y Evaluación en la que participó el proyecto de CONEVAL, se encontraban también los siguientes proyectos:

- “Institucionalización del Sistema de Monitoreo de Indicadores de Desempeño” de la Secretaría de Finanzas y Administración del Estado de Puebla, México.
- “Sistema de seguimiento y monitoreo del plan quinquenal de desarrollo” de la Secretaría Técnica y de Planificación de la Presidencia, El Salvador.

El objetivo del Premio Anual “Gestión para Resultados del Desarrollo 2016 (GpRD)” es reconocer a los líderes de América Latina y el Caribe en la implementación de la Gestión para Resultados.

El Premio cuenta con 11 categorías referentes a Presupuesto para Resultados, Gestión de la Inversión Pública, Monitoreo y Evaluación, Sociedad Civil, entre otros sectores.

Para la versión 2016 del Premio, la CoPLAC-GpRD recibió más de 90 proyectos provenientes de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, El Salvador, México, Perú, Paraguay y Venezuela.

Entre los participantes se encuentran el Ministerio de Hacienda de Chile, Ministerio de Economía y Finanzas de Perú, Banco do Nordeste de Brasil, Gobierno de Pernambuco, Brasil, y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público de México





--ooOoo--

#### **SOBRE EL CONEVAL**

El CONEVAL es un organismo con autonomía técnica y de gestión que norma y coordina la evaluación de la Política Nacional de Desarrollo Social y de las políticas, los programas y las acciones que ejecuten las dependencias públicas. Asimismo, tiene la responsabilidad de definir, identificar y medir la pobreza a nivel estatal y municipal garantizando la transparencia, objetividad y rigor técnico en dichas actividades. La información que se genera en materia de evaluación de políticas y de programas de desarrollo social, así como de medición de pobreza está disponible en la página de Internet ([www.coneval.org.mx](http://www.coneval.org.mx)) para consulta de cualquier persona interesada.

#### **Contacto:**

Julieta Castro Toral  
Directora de Información y Comunicación Social  
01 (55) 54 81 72 57  
[icastro@coneval.org.mx](mailto:icastro@coneval.org.mx)



Coneval



@coneval



conevalvideo

Visita nuestro blog [www.blogconeval.gob.mx](http://www.blogconeval.gob.mx)